



1981 06 le 13 avoir un corps-intellect c'est savoir que l'on est et l'être n'a ni nom ni forme.

« Dans le langage habituel de la spiritualité, la connaissance signifie expliquer des mystères, répéter ce que quelqu'un d'autre a cru et a dit.

Ils pensent que c'est cela la spiritualité.

Mais personne ne s'efforce de découvrir Ce qu'il est, personne ne regarde vers soi-même !

Quand garçons et filles se marient ils sont intensément intéressés les uns par les autres.

Quand on se marie avec la spiritualité on est continuellement absorbé par les pensées, les cogitations relevant de la spiritualité.

Êtes-vous le sang qui coule à l'intérieur, êtes-vous la peau, êtes-vous les os ?

Quand vous chercherez ainsi et que vous arriverez à comprendre que vous n'êtes pas le corps, vous éliminerez tout, tout ce que vous n'êtes pas.

Et finalement, que serez-vous ?

Venez là, arrivez à ce point !

Vous êtes tellement habitués à ce qui s'apprend par cœur, les rituels, les dévotions etc..., que tant que vous n'avez pas tous les jours quelque chose à faire ou à réciter vous n'êtes pas satisfaits !

Ces pratiques rituelles sont conseillées aux ignorants pour occuper le corps-intellect ; mais avoir un corps-intellect c'est savoir que l'on est et l'être n'a ni nom ni forme.

Pour celui qui a compris, il n'est pas question de plaisir, de chagrin ou de peur de la mort.

Si vous demeurez identifiés au corps, vous êtes prisonnier de tout ce qui est en relation avec le corps.

Mes paroles sont brèves et peu nombreuses, mais elles sont très efficaces.

Il existe de nombreux livres de spiritualité, ils ne détruisent aucun concept, au contraire ... ils en créent de nouveaux.

Aucun livre jamais, ne vous apprendra ce que vous êtes »

Visiteur: Que veulent dire Chinmayananda et sat-chit-ananda?



« Quelquefois les gens dansent en chantant les dévotions et ils se perdent eux-mêmes, cet état est appelé Chinmayananda.

Pour obtenir cette transe extatique, cette trace de Conscience Primordiale est nécessaire.

Ananda veut dire béatitude et c'est une qualité de L'Esprit – une des dimensions élevées de L'Esprit - mais présente dans la Conscience.

La condition indispensable est ce baiser initial de La Conscience, nécessaire à ces états de stimulation et d'exaltation élevés que sont Chinmayananda et sat-chit-ananda.

JE suis arrivé à la ferme conviction que JE ne suis rien.

JE n'ai aucune forme, aucune couleur, aucune image de Moi-Même.

Au petit matin – lorsqu'apparaît l'état de veille – est donné ce baiser de l'Être vibrant dans l'univers entier et vibrant en Moi-Même.

J'observe la même chose quand JE prends du repos l'après-midi.

Pourtant si vous voulez Me juger au seul niveau physique JE ne peux même pas soulever cette timbale d'eau tellement il reste peu de force dans le corps ; *mais cette parcelle d'univers vibrant est le contact avec « Je suis »*

JE SUIS LE CONNAISSEUR DE L'ABSOLU, JE SUIS L'ABSOLU - Sage Réalisé, malgré cela, cette trace d'être n'est que souffrance. »